# © CSU ₹♦ Unser Programm für Hohenlinden

Die CSU in Hohenlinden möchte sich in den nächsten Jahren auf drei Schwerpunktthemen in ihrer Politik für Hohenlinden konzentrieren. An erster Stelle steht für uns das Leben in Hohenlinden, aber auch unsere Natur und Umwelt ist in diesem Zusammenhang genauso wichtig, wie die Verbesserung der Mobilität für Jung und Alt.

Nachfolgend möchten wir Ihnen unsere Schwerpunktthemen erläutern.



Unser CSU Team für Hohenlinden

#### Leben in Hohenlinden

Aufgrund des bekannten Zuwachses unserer jüngsten Mitbürger ist die Bedarfsanpassung von Kindergarten und Kinderkrippe in Hohenlinden dringend erforderlich.

> Durch den Mangel an ausgewiesenen Baugrundstücken ist es für junge Familien fast unmöglich bezahlbares Bauland in Hohenlinden zu erwerben. Wir brauchen neue Modelle.

Wir brauchen eine Förderung "Junger Familien" im alltäglichen Leben. Kreative Ideen (z.B. kostenlose "Windeltüte" auf Zeit) sind gefordert und schnellstmöglich umzusetzen.

> Die Grundschule Hohenlinden muss attraktiv bleiben, neue Medien und Lernformen gefördert, Turnhalle und Schwimmbad für die Kinder und die Allgemeinheit verfügbar bleiben.

Die Grundsteuerreform 2025 ist staatlich beschlossen. Wir fordern daher, dass eine im Durchschnitt kostenneutrale Lösung in Hohenlinden realisiert wird.

> Der Hohenlindner Wochenmarkt kann ein neuer willkommener Treffpunkt für Jung und Alt werden, an dem erzeugerfrische Lebensmittel aus der Region angeboten werden.

Die Kinderspielplätze und Ferienbetreuung sollen attraktiver werden. Gemeinsam mit der Gemeindeverwaltung und unseren Vereinen möchten wir sie noch besser gestalten.

> Die Parkraumüberwachung, auch auf unseren Gehwegen und Grünflächen muss verbessert und unsere Gemeindestrassen in einen verkehrstüchtigen Zustand gebracht werden.

Durch unsere **Seniorenpolitik** (z.B. Betreutes Wohnen, Kurzzeitpflege, etc.) möchten wir gemeinsam mit dem Hohenlindner Seniorenbeirat für unsere Senioren einen schönen Lebensabend sicherstellen.

> Die Förderung der sport- und kulturtreibenden Vereine in Hohenlinden liegt uns genauso am Herzen, wie der Ausbau und die Weiterentwicklung der vorhandenen Sportstätten.

Hohenlinden ist eine der wenigen Gemeinden, welche das Ehrenamt bzw. die Ehrenamtskarte nicht fördert. Das muss durch gute Ideen schnellstmöglich geändert werden.

> Durch die Verlagerung unseres Bauhofes vom Niederfeld in die neu erstellte Halle (Gewerbegebiet Mühlhauser Feld) könnten zusätzliche Räume für unsere Vereine, sowie das BRK und die Feuerwehr im alten Bauhofgebäude geschaffen werden.



#### Natur und Umwelt

Der Ausbau der elektrischen Mobilität ist gut für unsere Umwelt. Wir fordern die Bereitstellung mehrerer Ladestellen im öffentlichen Bereich (beim Rathaus, öffentliche Gebäude, etc.).

> Eine weitere Verkehrsberuhigung und sichere Wege sind wichtig für Jung und Alt. Wir fordern überwachte Geschwindigkeit und die Beleuchtung aller öffentlich genutzten Wege.

Beim Hochwasserschutz gibt es noch viel zu tun. Wir fordern die Umsetzung der Renaturierungsmaßnahmen genauso, wie die notwendige Pflege und Säuberung unserer Bachläufe.

> Unsere Wald- und Wiesenwege müssen seitens der Gemeinde verfügbar gehalten werden, sportlich Aktive, jungen Familien und Senioren nutzen sie gleichermaßen gerne.

Unsere Fernwärmeanlage ist ein Beitrag zum globalen und regionalen Umweltschutz, die bedarfsgerechte Leistungsanpassung und der Anschluss weiterer Abnehmer ist umzusetzen.

## Mobilität für Jung und Alt

Die weitere Verbesserung im Bereich des öffentlichen Personennahverkehrs, z.B. eine bessere Taktung der Busse nach Ebersberg und der Linie 9410 nach München ist notwendig.

> Wir sehen dringenden Bedarf für einen "DorfBus", welcher unsere Schüler der weiterführenden Schulen in den außenliegenden Ortsteilen zur Schule abholt und sicher zurückbringt

Das Fahrrad gewinnt als flexibles Verkehrsmittel an Beliebtheit, mehr und mehr Elektro-Fahrräder werden angeschafft. Wir fordern daher eine schnelle Fertigstellung des Radweges von Hohenlinden nach Ebersberg, sowie die Erstellung eines überdachten Fahrradparkplatzes in der Nähe der Bushaltestelle "Gasthof zu Post". Alle Radstellplätze sollen mit einer Möglichkeit zum Aufladen der Fahrrad-Akkus ausgestattet werden, damit Jung und Alt mit ihren e-Bikes wieder vollgeladen nach Hause fahren können

Das ausführliche Programm mit noch mehr Details können Sie im Internet unter www.csu-hohenlinden.de nachlesen oder nutzen Sie beguem folgenden QR Code mit dem Smartphone.



#### Viel erreicht - viel zu tun!

Die CSU-Fraktion im Hohenlindner Gemeinderat hat sich in der letzten Wahlperiode mit viel Engagement für unsere Mitbürger eingesetzt. Egal, ob es um die ungerechte Ablehnung eines Bauvorhabens, die Verbesserung der Verkehrssicherheit, den Schulbesuch der Mittelschule in Erding statt in Dorfen, die frühzeitige Sicherung der Finanzierung eines dritten Kindergartens oder um die Weiterführung unserer dörflichen Baukultur ging, auf die CSU-Gemeinderäte ist Verlass. Dabei stehen wir hinter den Hohenlindner Zukunftsprojekten wie Dorferneuerung und Seniorenwohnen Hohenlinden (SWH) genauso wie für einen gesunden Ortskern und die Unterstützung von Tradition und Vereinen, zum Beispiel bei der Volksfestwiese.

Gern setzen wir uns auch in Zukunft wieder für Sie ein - am besten mit Teamarbeit, wenn es sein muss auch mal mit einer politischen Auseinandersetzung, aber immer mit viel Herzblut für unsere Gemeinde!

#### Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wir hoffen, dass unsere Ideen bzw. Vorhaben Ihr Interesse wecken und Sie die eine oder andere davon, mit Ihrer Stimme für uns, unterstützen. Gerne nehmen wir Ihre Anregungen oder Ergänzungsvorschläge mit in unsere politische Arbeit auf. Sprechen Sie uns an oder senden Sie uns eine E-Mail an info@csu-hohenlinden.de.

Ihre CSU für Hohenlinden.

## **Unsere Stimme für den Kreistag**



### Peter Seemüller

Neumühlhausen Gärtnermeister Staatl. gepr. Wirtschafter im Gartenbau Verheiratet, 2 Kinder **CSU Ortsvorsitzender** 



